

Dans la paroisse...

Michel Simonet à la journée des bénévoles

L'Ensemble paroissial de Barberêche-Courtepin-Courtaman ainsi que Wallenried et Cressier compte de nombreux bénévoles. Approximativement tous les deux ans ceux-ci sont invités à partager une journée en remerciement de leur dévouement.

Le 6 avril 2019 une cinquantaine de bénévoles étaient réunis en l'église de Cressier pour une messe et pour écouter le témoignage de Michel Simonet, le « cantonnier à la rose » bien connu des Fribourgeois.

La journée débuta à la salle paroissiale par un « café-croissant-chocolat » et se poursuivit par une messe dite par l'abbé Mietek Krol. Bernard Deschenaux, agent pastoral, souhaita la bienvenue à tous et les remercia pour leur engagement et le don de leur temps.

Noël Ruffieux, laïc membre de l'église orthodoxe s'adressa aux bénévoles et exprima son admiration d'en compter autant dans l'Ensemble paroissial : « Si le prêtre est essentiel à la communauté, nos paroisses ne vivraient pas sans l'engagement des laïcs ».

Le chant *Nouthra Dona di Maortse* entonné par la belle voix de Michel Simonet termina la cérémonie.

Nicole Hayoz, présidente de paroisse, remercia tout particulièrement Michel Simonet pour sa présence à Cressier, sans oublier de mentionner qu'il a des attaches avec notre village (*Son père est né à Cressier et il est petit-cousin de Noël Simonet et Georgette Savoy*).

C'est grâce à l'idée de Marianne Plancherel et à la participation active de Francine Morandi et Françoise Muller que cet événement a pu être organisé par Bernard Deschenaux.

Balayer par vocation

Michel Simonet, dit « le cantonnier à la rose », est né le 12 février 1961 à Zurich, Il passe son enfance successivement à Morat puis, dès ses huit ans, à Fribourg. Il obtient un diplôme commercial au Collège Saint-Michel puis étudie la théologie. Il travaille durant quatre ans en tant que comptable dans une station de radio et devient, par conviction et choix, cantonnier pour la ville de Fribourg en 1986. Une rose orne sa charrette.

En 2015, il publie « Une rose et un balai ». Petit traité de sagesse d'un balayeur de rue, une autobiographie qui décrit son quotidien et son regard sur nos façons de vivre (*Wikipedia*).

Michel nous a raconté en détail le chemin parcouru du Collège Saint-Michel à son emploi de cantonnier, depuis ses 6 mois d'essai jusqu'à aujourd'hui, 33 ans plus tard. ([Lien](#) pour écouter son témoignage, durée 26 min.). MJ

